

Folio 163

Mi nombre es Felizia Alejandra Paz, soy hermana de José Fernando Paz Ordaz secuestrado el 11 de febrero del 2017 en Córdoba, Veracruz, en su lugar de trabajo.

El día 11 de febrero que se llevaron a mi hermano, del 2017, estaban mi papá y mi mamá con él ahí en su estética, esperándolo, porque ya iban a dar las tres y media y no subía él a comer, como lo hacía todos los días con ellos y entraron unos hombres diciendo que eran ministeriales y que iban con, por una orden de alojamiento, mi papá se levantó y dice que él les dijo "¿de qué se trata" y le contestaron groseramente "a usted qué le importa" "pues soy su papá, por eso me importa" y le dijeron "siéntese, siéntese" y ahí uno de ellos cortó cartucho, de hecho se les cayó una bala ahí en la estética y se lo llevaron.

Yo no vivo ahí, yo solo la única que vive un poco más lejitos, a las cuatro de la tarde me hablaron que se habían llevado a mi hermano los ministeriales, inmediatamente fuimos a ver a fiscalía y nunca llegaron con él ahí, siempre, desde ese momento les dijimos "hay cámaras en la esquina de la casa, hay una ferretería" y los señores esperaron hasta no sé cuándo. No recuerdo ni en qué día fue, sábado creo y esperaron hasta como el miércoles, que fui a ver con el maestro, en el ministerial, el maestro y le dije "oiga, es que hay unas cámaras en la esquina de la casa" y me dijo "pues vamos a checar" y le digo "es que ya he venido varias veces y nadie lo hace, inmediatamente llamó a la fiscal Daisy para que fuera a ver, pidió, a la detective que no recuerdo el nombre, que qué pasó con esas cámaras, les dije "hay cámaras ahí, hay cámaras arriba como a dos cuadras de la casa hay una gasolinera" les dije "hay cámaras ahí, en el Bulevar Miguel Alemán" que es la principal para salir de ahí de las casa de mis padres, hay cámaras también supuestamente, ellos dicen que están apagadas. En la gasolinera que no están, hace 3 - 4 meses que volví a ir les dije "oigan, pero hay cámaras, o sea ahí adelantito hay un banco Santander, adelantito hay una donde rentan camiones, hay cámara afuera, hay una plaza de la once hay cámaras ahí, o sea ¿de qué se trata? ¿por qué no han visto? Enfrente de bomberos hay una ferretería grande que tiene cámaras, porque hemos checado" y nomás nos dicen que están viendo eso que aún no les han mandado las cámaras de ese día, de esa fecha.

Mis papás se han tomado dos veces ADN, ese día que pasaron los hechos se tomaron una muestra de ADN y después otra vez y apenas hace como un mes que fui a decirle al fiscal que qué pasaba con eso, me salía con que no hay perfil genético, que tengo que llevar a mis padres otra vez a que se hagan el perfil genético, o sea yo no sé de qué se trata, ellos quedaron de investigar a la persona que anduvo con mi hermano muchos años. Mi hermano le sacó una camioneta a él, al Doctor Ivan Palafox, le sacó una camioneta y al momento en el que desaparece mi hermano él dice "vamos a esperar" dejó de pagar la camioneta. Nosotros le dijimos, los ministeriales nos dicen a nosotros que tenemos el derecho de quitársela porque está a nombre de mi hermano, nosotros no queremos problemas porque sabíamos que no era de mi hermano, él la estaba pagando



efectivamente porque era de él, él la estaba pagando o la estaba pagando porque no la pagó, la estaba pagando, no sé de qué forma él.

Mi papá puso la demanda, porque ya no llega el papel ese del banco de que vayan a pagar, yo estoy segura de que él no la pagó, pero no me interesa, no me interesa, yo lo que quiero es a mi hermano. Cuando esto pasa, este hombre, que fue pareja de mi hermano, el doctor, fue a mi casa y me dijo "Licha seguro está a mi nombre" eso fue lo primero que él me dijo, al mes, más o menos que se llevaron a mi hermano. Yo me le quedé mirando y le dije "¿Y a mí qué? o sea no nos interesa lo que pueda haber" "No, pues que es que te digo" dice "porque, seguro estaba a mi nombre" y luego me dice "Licha, este, es que Pepe siempre me dijo que su casa era para tus hijos y era para mí" y le digo "Mira, conmigo no vas conseguir nada, porque la casa no es de mi hermano, la casa está a nombre de mis papás, porque ellos o sea Pepe desde que la compró, si iba y abría una cuenta en el banco decía "Manita, mi mamá de beneficiada, porque si me pasa algo, mi mamá que sea la que tenga el privilegio de gozar lo que yo no"" le digo, pues allá él y su conciencia, si él tuvo algo que ver o quiso sacar ventaja de lo que estábamos viviendo, pero pues por mi parte no.